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В статье рассматривается вопрос о правовой природе судебного акта об установлении основа-

ний для привлечения к субсидиарной ответственности в делах о банкротстве с точки зрения таких 

свойств судебного акта, как общеобязательность и преюдициальность. Проводятся параллели 

между таким определением и концепцией промежуточных решений судов. С учетом специфики 

обособленных споров в делах о банкротстве на отдельных примерах исследуются особенности рас-

смотрения вопроса об установлении оснований привлечения к субсидиарной ответственности и 

определения ее размера разными судебными актами.
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The article discusses the legal nature of a judicial act establishing the grounds for holding 
subsidiary liability in bankruptcy cases in terms of such properties of a judicial act as general 
binding and prejudice. Parallels are drawn between this definition and the concept of interim 
court decisions. Taking into account the specifics of isolated disputes in bankruptcy cases, specific 
examples are considered of considering the issue of establishing the grounds for bringing to 
subsidiary liability and determining its size by different judicial acts.
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